
Abgeordnetenranking

Schulnoten für Politiker

VON KILIAN METZKOW, 23.07.12, 14:20h, aktualisiert 23.07.12, 14:32h

Halle (Saale)/MZ. Insgesamt 620 Bundestagsabgeordneten wurden vom Onlineportal abgeordnetenwatch.de bewertet. Die elf Volksvertreter aus dem Verbreitungsgebiet der Mitteldeutschen Zeitung haben im bundesweiten Vergleich überdurchschnittlich gut abgeschnitten, sich im Vergleich zum Vorjahr jedoch leicht verschlechtert.

Bürgerinnen und Bürger der Bundesrepublik haben hier die Möglichkeit, den einzelnen Abgeordneten Fragen zu stellen. Die Anzahl der Fragen, die der Politiker beantwortet oder nicht beantwortet hat, waren entscheidend für die Bewertung.

Seit der Bundestagswahl 2009 wurden den 620 Bundestagsabgeordneten auf abgeordnetenwatch.de insgesamt 22.708 Fragen von Bürgerinnen und Bürgern gestellt, davon wurden durch die Parlamentarier 77,3 Prozent beantwortet. Für das Erreichen von Bestnoten mussten ausschließlich alle gestellten Fragen beantwortet werden. Diese bewegten sich in der mitteldeutschen Region zwischen sieben und 30 Fragen.

Höchstnoten erzielten: Silvia Schmitt (SPD) und Harald Koch (DIE LINKE) aus dem Mansfelder Wahlkreis, Roland Claus (DIE LINKE) aus dem Burgenland-Saalekreis, Petra Sitte (DIE LINKE) im Wahlkreis Halle und Heike Brehmer (CDU) aus dem Harz. Die beiden Schlusslichter bei [Abgeordnetenwatch.de](http://abgeordnetenwatch.de) sind Cornelia Pieper (FDP) aus Halle und Ulrich Petzold (CDU) aus dem Wahlkreis Dessau-Wittenberg - zumindest für den mitteldeutschen Raum.

Alle deutschen EU-Parlamentarier, acht der insgesamt 16 Länderparlamente und 46 Städte und Gemeinden können dazu von den Bürgerinnen und Bürgern, öffentlich befragt werden.

Direkter Link zum Artikel: '<http://www.mz-web.de/artikel?id=1343035430656>'
